

### **ANTENNE STEIERMARK MACHT SCHULE**

Am 29.10.2015 besuchte die 4a des Gymnasiums Hartberg im Zuge der Berufsorientierungstage „Antenne Steiermark“.

Die Redakteurin Katrin Krabe führte uns durch den Newsroom und die Aufnahmestudios des nunmehr im Styria Media Center beheimateten, privaten Radiosenders. Wir konnten dadurch einen tollen Einblick in das Entstehen von Radiosendungen gewinnen und sogar selbst eine Radioaufnahme machen sowie einiges über das Berufsbild von Redakteuren erfahren.

[Radioaufnahme im Schublog &&](#)

[Fotos &&](#)

